
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE MARÇO DE 2012 – CAE 

 

Aos sete dias do mês de março de 2012, às 9h00, os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para reunião 

ordinária mensal. O início da reunião contou com a presença das nutricionistas 

Viviane e Alane, da Cedro – cooperativa de assistência técnica que presta 

serviço ao Ministério de Desenvolvimento Agrário para mapear e  estimular a 

aplicação da lei da merenda escolar nos municípios. As nutricionistas 

apresentaram o trabalho que desenvolvem junto à agricultura familiar, 

elogiando o que já vem sendo realizado em Petrópolis. Dando continuidade, os 

conselheiros demonstraram preocupação com o estoque de leite em pó, que 

não dará para abastecer as escolas e CEIs durante o mês de março. A 

representante do poder executivo e nutricionista da Assessoria Adjunta de 

Alimentação Escolar informou que está programada uma chamada pública para 

a compra de leite em pó e óleo de soja. Quanto à convocação para a eleição 

de dois membros da sociedade civil, ficou decidido que será enviado um ofício 

ao prefeito solicitando que essa convocação seja realizada somente no início 

do próximo ano, tendo em vista que o mandato deste conselho termina nesse 

prazo. Será enviado um ofício ao FNDE solicitando cópia da prestação de 

contas de 2010, já que não temos cópia desse documento. E à secretária de 

educação e ao prefeito, ficou decidido que solicitaremos por ofício a prestação 

de contas de 2011, mesmo que parcial. Solicitaremos também um seminário 

para os diretores de escolas e cozinheiros, ressaltando a importância da 

alimentação escolar para os alunos matriculados na rede municipal. O 

conselheiro Paulo solicitou que a Assessoria Adjunta de Alimentação Escolar 

reforce o pedido de publicação do cardápio aprovado por este conselho em 01 

de fevereiro. Agradecendo a presença de todos, às 11h30 foi encerrada a 

reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será 

assinada por mim e por todos os conselheiros presentes.  

Petrópolis, 07 de março de 2012.  


